



INTERVENANTS ACÉRICOLES DISCUTENT DE TRANSFERT DE CONNAISSANCES

Une vingtaine d'intervenants du milieu acéricole se sont réunis, le 20 juin dernier, à Drummondville pour une journée d'ateliers sur les besoins de transfert de connaissances et de collaboration entre les acteurs en acériculture du Québec. Cette rencontre a été organisée par le Centre de référence en agriculture et agroalimentaire du Québec (CRAAQ) avec la collaboration de la Fédération des producteurs acéricoles du Québec et du Centre ACER.

L'objectif de cette journée d'échanges était d'identifier les besoins de transfert de connaissances dans le secteur acéricole et les façons de mieux collaborer afin de produire mieux et plus au Québec.

Aidés par les animatrices du CRAAQ, les intervenants ont été amenés à réfléchir sur leur secteur afin de cerner certains enjeux et axes prioritaires. Tous se sont entendus pour dire que ce type de rencontre devrait se faire plus souvent et que cela serait bénéfique pour les producteurs et notre industrie. Le CRAAQ évaluera maintenant la possibilité de créer un comité acériculture afin de poursuivre cette réflexion et trouver des moyens pour répondre aux besoins de transfert de connaissance du milieu acéricole. 🍓

MISE EN MARCHÉ



100 MILLIONS DE LIVRES EN RÉSERVE

La réserve stratégique mondiale de sirop d'érable comptait 100 millions de livres de sirop typique et industriel en date du 31 juillet 2017 (fin de l'année financière de la Fédération). Ceci représente exactement 174 000 barils.

Ce niveau élevé d'inventaire est évidemment le résultat de deux années consécutives de record de production.

La planification stratégique de la Fédération pour la période 2018-2023, actuellement en cours, est très consciente de ce niveau d'inventaire et deux de ses quatre enjeux principaux sont en lien direct avec cette situation.

Rappelons que cette planification stratégique sera officiellement présentée lors de l'assemblée générale annuelle de novembre 2017. 🍓